

# 愛汗大志



令和2年9月17日(木)  
南城市立知念中学校  
校長 垣花 英正



## ○教育実習

9月3日(木)～25日(金)まで、知念中学校で本校卒業生の教育実習が行われています。

理科の仲宗根早海さん(知名出身)保健体育科の具志堅和加奈さん(志喜屋出身)です。

校長、教頭や養護教諭、生徒指導主任等の講話や先輩教師の授業参観、そして自身の授業実践等、期間中様々な実習を行い、教師になるための準備をします。

この期間中で“教師になりたい”という気持ちが高まり、是非教師になることを目指して欲しいと思います。

お二人の抱負を掲載します。

### 仲宗根早海さん

琉球大学理学部物理地球学科物理系から来ました。大学では天然高分子について研究しています。

生徒達は皆明るく、元気でフレンドリーなため、毎日パワーをもらっています。授業では1年生を担当していて、皆積極的に発言してくれるので、すごく助かっています。まだまだ授業することに慣れていませんが、徐々に生徒達との距離を縮めてコミュニケーションを活発に取りながら生徒が楽しく、且つ分かりやすい授業を目指して25日までの実習期間を頑張りたいです。

### 具志堅和加奈さん

沖縄大学人文学部福祉文化学科健康スポーツ福祉専攻です。母校である知念中学校でお世話になります。

専門教科は保健体育で、主に1年生の授業をしています。生徒同士、生徒と先生方の皆さんが仲が良く元気のある学校だと感じています。また、校内を巡ったり授業参観をしていると、とても懐かしく感じる面もあれば、私達が中学生の頃とは少し違った取組などもあり、生徒や先生方から学ばせていただくことが多いです。授業では、一人一人が楽しいと思えるような授業を目指して頑張りますのでよろしくをお願いします。



## ○PTA作業

9月13日(日)、今年度第一回目のPTA親子作業が行われました。

今回は3年生とその保護者にご協力いただき、体育館周辺や運動場の除草作業を中心に行いました。また、高所作業車を用いて普段はなかなかできない枝払いも行っていました。生徒も一生懸命頑張り、校内が一段ときれいになりました。

ご協力ありがとうございました。



## ○先輩に学ぶ進路学習会

9月10日(木)、本校出身の高校生をお招きし、「先輩に学ぶ進路学習会」が行われました。例年は全校生徒が参加して行われますが、今年はコロナ対策として3年生だけの参加となりました。5つの高校から6名の先輩方が来てくれて、高校の様子や取れる資格、受検勉強の仕方など丁寧に説明してくれました。

「何か一つでもやりたいことが見つければ、進路決定がやりやすい」「勉強が得意な人とそうでない人の差はあるが、提出物を出すことは誰でもできるから提出物は出そう」「過去問をたくさん解いたほうがいい」など、受験生にとってとてもためになる話があり、みんな納得している様子でした。

(詳しくは、「進路便り」をご覧ください。)



登校前の「健康観察カード」の記入とサインをお願いいたします。

